
Gruppo Consigliare 

 

Att.ne Sindaco; segretario comunale; presidente del consiglio di Fiorano Modenese  

 

OGGETTO: (Interpellanza) Situazione marciapiedi e illuminazione di Via Verdi 

 

Dopo parecchio tempo che i marciapiedi e l’illuminazione destano in condizioni a dir poco pietose 

con rotture, segnaletica orizzontale sbagliata, presenza di barriere architettoniche, illuminazione 

scarsa 

Visto 

Le condizioni attuali di disagio dei residenti e dei passanti lungo la via dovuta ad una scarsa 

illuminazione e a tratti inesistente 

Visto 

Attualmente gran parte dei marciapiedi di Via Verdi sono molto pericolosi se non addirittura 

inagibili e i residenti/passanti corrono ripetutamente il rischio di cadere inciampandosi nelle varie 

buche, gradini, disconnessioni presenti 

Visto 

La presenza di segnaletica orizzontale completamente sbagliata per non dire ridicola 

Considerato che 

Questo viale è in sè una barriera architettonica da parecchi anni  

Considerato che 

 

Si interpella il Sindaco e si richiede: 

 

• Quanto scritto corrisponde al vero? 

• Che tempi sono previsti per l’implementazione/sostituzione dei punti luce sostituiti da 

poco e che dovevano almeno garantire la medesima illuminazione invece risulta 

peggiorativa 

• Perché non avete mai fatto nulla per sistemare i marciapiedi del viale e cosa intendete 

fare? 

COMUNE DI FIORANO MODENESE
Amministrazione Comunale E
Protocollo N.0016861/2022 del 20/07/2022
Documento Principale



Allego documentazione fotografica 

Chiedo l’apertura del dibattito a fine lettura 

Richiesta di risposta scritta e orale per questa interpellanza 

 

Firmato il Consigliere 

Roberto Orsi 
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